

15 Agustus 2016

Ezydeal 5 Video Help



Tutorial Ezydeal 5
Online Trading

[Klik disini](#)

Ancaman Profit Taking...*

Selamat pagi...

Minimnya aksi aksi beli yang sudah ditampakkan oleh pemodal asing dalam beberapa hari perdagangan terakhir, terlihat terus memberikan ancaman terhadap pergerakan IHSG, terutama setelah pada hari Jumat kemarin, IHSG gagal bertahan diatas level psikologis 5.400.

Dari bursa regional, pergerakan harga terlihat masih belum menunjukkan arah yang jelas, setelah koreksi tipis 37,05 poin (-0,20 persen) yang terjadi pada indeks Dow Jones Industrial (DJI) hanya membuat indeks dari bursa di kawasan Asia bergerak flat naik.

IHSG pada hari ini diperkirakan bakal bergerak bervariasi pada kisaran 5.350 - 5.450. Hanya penutupan diatas resisten 5.450 yang bakal menetralsir signal negatif yang muncul di akhir minggu lalu.

Dari pengamatan kami atas grafik dari saham-saham blue chip atau big caps, terdapat banyak sekali saham yang sudah berada dalam trend turun jangka pendek. Pemodal sebaiknya menunggu sampai trend turun jangka pendek berakhir, atau menunggu setidaknya hingga IHSG berada di suport 5.350 untuk mulai melakukan akumulai. Penembusan atas suport di 5.350 akan membuka potensi koreksi hingga kisaran IHSG 5.100 - 5.200.

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.